

Herr Ersfeld regt an, die Poller am Bahnhofsvorplatz in Stand zu setzen, da sich diese teilweise gelockert haben.

Herr Kolf regt an, die Piktogramme „Fahrrad“ auf dem Geh-/Fahrradweg an der Straße „Im Auel“ vor der Tankstelle sowie dem Schuy-Baumarkt wieder herzustellen.

Herr Keuenhof bittet den Bereich vor der Deutschen Bank im Rahmen des ruhenden Verkehrs verstärkt zu kontrollieren, da der Bürgersteig dort häufig beparkt werde.

Herr Nohl erklärt hierzu, dass bereits verschärfte Kontrollen durchgeführt werden. Z. Z. befinde sich die Politesse jedoch in Urlaub.

Herr Pfister fragt nach, ob ein Halteverbotsschild auf das Pflaster aufgezeichnet werden könne.

Herr Nohl erläutert, dass das Halteverbotsschild mit dem Zusatzschild „auch auf dem Seitenstreifen“ ergänzt worden sei, so dass die Beschilderung eindeutig sei.

Herr Keuenhof regt an, für evtl. Patenschaften für die Weihnachtshäuschen zu werben. Hierdurch könnte erreicht werden, entsprechende Mittel für die Renovierung der Häuser zu erzielen.